

1949 : mobilier de la mairie

Extrait du Conseil municipal du 13 novembre 1949

Mobilier de la mairie : remerciements adressés à MM. le Maire et l'adjoint

Monsieur Foissac se fait l'interprète du Conseil Municipal pour remercier MM. Rieunaud, maire et Féral, adjoint, d'avoir bien voulu, dans un geste qui les honore, consacrer leur indemnité de fonctions pour doter la Mairie de Cunac d'un mobilier convenable. M. Cauquil, secrétaire de mairie, s'associe, à titre personnel, aux paroles de remerciements de M. Foissac.

Prenant la parole au nom de M. Féral et au sien propre, M. le Maire signale que leur geste de générosité a été tout à fait spontané et que le placard et la table étaient acquis désormais à la commune de Cunac.

Fait et délibéré les jour, mois et an susdits et ont signé les membres présents.

Le Maire Le secrétaire

Les membres